

原町第三小学校便り

令和6年度第5号（9月号）

文責：原町第三小学校長 林 典行

もう9月！！

今夏は、「熱中症警戒アラート」が連日のように発令されていました。台風の影響で時折スコールのような強い雨が降る日もありました。とにかく暑い毎日でした。そんな中でも、1・2年生が植えた教室前のサツマイモの葉は青々とおおいに茂っております。花壇の花々もどうか一夏を越しました。まだまだ残暑は続きそうですが、田園風景も緑色から黄金色へと変わり、もうすぐ収穫期を迎え、黄金色へと変わっていくことでしょう。自然の営みの力を感じます。

夏休みが終わったと思ったらもう9月です。令和6年度、前期の教育活動もいよいよ大詰めとなりました。まだまだ新型コロナウイルスの影響も懸念される場所ですが、知恵を絞って、工夫しながら取り組んでまいります。

また日々の授業を中心に教育活動を充実させ、学力・体力はもちろん、人間関係等の面についても成長させていければと考えます。保護者の皆様には、ご不明な点は問い合わせいただき、学校からお伝えする中で、子供たちの良さを伸ばすという同じ目標に向かって、協力していけたらと考えておりますので、よろしくをお願いします。



小中学校音楽祭に向け

10月10日（金）、小中学校音楽祭が南相馬市市民会館（ゆめはっと）で開催され、本校では5年生が出場します。夏休み明けから、その練習に一層熱が入ってきたようです。学年全員の心が一つとなり、目標に向かって練習に励む貴重な経験となるはずです。



この音楽祭は原町市時代から続く伝統あるイベントです。私も小学生時代に参加した記憶があります。一生に一度の晴れ舞台、当日は練習の成果を十分発揮し、存分に楽しんでほしいと願っております。詳しい日程等につきましては、後日お知らせします。